





, , 特技 : みんなを笑顔にすること

もともとは大学のキャラクターですが、幼稚園の子どもたちもしゅたんくんが大好きです。幼稚園の中にしゅんたくんのイラストを隠したり、見つけたり、笑顔いっぱいで、しゅんたくん探しを楽しんでいます。

☆枝豆を収穫してコンソメスープで食べました!

4月に苗を植みんなで収穫り今年は職員室:日、枝豆入りのちは大喜び!をする子どももとができ「エク

4月に苗を植え、園庭で育てていたエダマメが収穫の時期を迎え、みんなで収穫しました。各学級で様々な野菜の栽培をしていますが、今年は職員室チームがお世話をして子どもたちが収穫しました。後日、枝豆入りのコンソメスープを全園児でいただきました。子どもちは大喜び!「おいしい。」「いいにおい。」と言い、完食・おかわりをする子どもも多くいました。子どもたちの笑顔をたくさん見ることができ「エダマメスープを作ってくれてありがとう。」「スープおいしかった。」と言う声に調理した方も心が温かくなる1日になりました。











年長組の子どもたちが年少組の時に 幼稚園に来たカタツムリ、今でも年長 組の保育室で元気に過ごしています。 年長組の子どもたちは、自分の当番が 来ると、カタツムリはどんなものなら 食べるかを家で調べて持ってきてカタ ツムリにあげています。飼育ケースを のぞいて自分が持ってきたものを食べ ると「食べた!」と嬉しそうです。

☆ユリの花が咲きました☆

球根から幼稚園で育ててきた3種類のユリがきれいな花を咲かせました。ユリの隣にあるカサブランカも、もうすぐ咲きそうなので、楽しみです!







3年ぶりのプールト

幼稚園のプールが3年ぶりに再開されました。

朝プールに水を入れて用意しておくと、登園してきた子ども たちは、次々にプールを覗き込んでいました。プールには年中組・年 長組が入ります。体操講師の指導の下、暑い日に入るプールはとても気 持ちがよく、子どもたちは笑顔いっぱいに楽しんでいました。



★合同避難訓練

幼稚園では月に一度、地震と火災の避難訓練を交互に実施し、状況に応じた避難の仕方や「お・か・し・も・ち」の話を指導しています。 幼稚園は、くすのき団地の1階にあり、災害の 状況に応じて、万が一の時には上の階に住んで

いる方々と一緒に避難をする必要がある時もあるかもしれません。そこで、自治会の方をお招きして、幼稚園がどのように避難訓練をしているのかを見ていただく機会を1年に一度設け、地域とのつながりも大切にしています。



